

Ressort: Technik

Bitkom begrüßt Hightech-Strategie der Bundesregierung

Berlin, 03.09.2014, 13:20 Uhr

GDN - Der Hightech-Verband Bitkom sieht in der am Mittwoch vom Bundeskabinett verabschiedeten neuen Hightech-Strategie für Deutschland eine wichtige Weichenstellung als Ergänzung zur Digitalen Agenda. "Die Hightech-Strategie setzt Akzente bei den zentralen Zukunftsthemen der Digitalen Wirtschaft wie Industrie 4.0, Smart Services, Smart Data sowie Digitaler Bildung", sagte Bitkom-Präsident Dieter Kempf.

Das Kernanliegen der Strategie, aus deutschen Innovationen schneller marktreife Produkte zu machen, werde von Bitkom ausdrücklich unterstützt. "Hier lassen wir in Deutschland nach hervorragender Forschung noch viel zu oft anderen den Vortritt", erklärte Kempf. Allerdings sollte auch ein stärkeres Augenmerk auf die Forschung an Netztechnologien gerichtet werden, denn der Umbau der klassischen Produktion zur Industrie 4.0 setze sichere und stabile Netze voraus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40345/bitkom-begruesst-hightech-strategie-der-bundesregierung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619